

28 jan 2022 -17:07

Appartient à Conseil des ministres du 28 janvier 2022

## Contribution belge aux opérations en Afrique en 2022

Sur proposition de la ministre de la Défense Ludivine Dedonder, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la contribution belge aux opérations dans le cadre de l'appui aux "Ecoles nationales à vocation régionale", du *Maritime Capacity Building* et des coopérations bilatérales en Afrique, en 2022.

Dans le cadre de sa deuxième tâche clé qu'est la sécurité collective, la Défense s'investit depuis quelques années dans divers engagements visant à contribuer à la stabilité de certaines régions d'Afrique. La Défense a l'intention d'engager des militaires en Afrique en 2022 dans le cadre de l'appui aux Ecoles Nationales à Vocation Régionale (ENVR), dans le cadre du *Maritime Capacity Building* et enfin dans un cadre bilatéral en Afrique du Nord, de l'Ouest et centrale, ainsi que dans la région du Sahel.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Ludivine Dedonder, ministre de la Défense  
Rue Lambermont, 8  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 441 52 00  
<https://dedonder.belgium.be>  
[ludivine.dedonder@mil.be](mailto:ludivine.dedonder@mil.be)

Rodolphe Polis  
Porte-parole (FR)  
+32 478 33 57 35  
[rodolphe.polis@mil.be](mailto:rodolphe.polis@mil.be)

Cédric Maes  
Porte-parole (NL)  
+32 479 34 79 23  
[cedric.maes@mil.be](mailto:cedric.maes@mil.be)